



« Jeûnons et prions pour sortir d'une bioéthique aveuglée »

Message Eglise et Bioéthique Podcast Eglise et Bioéthique

POUR LE VENDREDI 5 février 2021

« Que demeure l'amour fraternel ! N'oubliez pas l'hospitalité : elle a permis à certains, sans le savoir, de recevoir chez eux des anges... Que votre conduite ne soit pas inspirée par l'amour de l'argent : contentez-vous de ce que vous avez, car Dieu lui-même a dit : »Jamais je ne te lâcherai, jamais je ne t'abandonnerai». » (Hébreux 13,1-2.5)

Trois intentions de prière

- Rendons grâce à Dieu pour sa tendresse, Lui qui n'abandonne personne et se tient proche de ceux qui l'invoquent.
- Supplions Dieu pour qu'il nous délivre de l'individualisme, le « virus » dont nous avons besoin d'être purifiés afin que la fraternité soit consolidée.
- Prions pour que les hommes et les femmes engagés en politique ne cèdent pas aux sirènes du marché mais soient guidés par le souci du « bien commun ».

ALLER PLUS LOIN

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 19/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/agenda/jeunons-et-prions-pour-sortir-dune-bioethique-aveuglee/>